

Paris le 09 janvier 2014

Je suis électro sensible depuis mars 2011.

Symptômes différents en fonction de l'exposition : antenne relais, wifi, ampoules basse conso, dect et GSM.

Le pire = antenne relais : barre douloureuse sur le crâne au-dessus des oreilles avec effet étou, puis mal de tête puis raideur nuque et suée puis malaise.

Effet direct = ampoule basse conso = dect mais dépend de la distance = effet sur tout le crane picotements puis brûlure sous le cuir chevelu

Le plus vicieux = wifi = effet sur tout le crane picotements puis brûlure sous le cuir chevelu

gsm = le moins gênant mais souvent effet retard brûlure sous le cuir chevelu

Point très important à souligner : je suis enceinte et la grossesse a un effet protecteur, c'est surprenant, je ressens beaucoup moins les ondes, c'est très net.

Bien cordialement,